

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕМА НОМЕРА:

ФЁДОР МИХАЙЛОВИЧ ДОСТОЕВСКИЙ: РОССИЯ И МИР. К 200-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ ПИСАТЕЛЯ

Багдасарян В. Э. История России в представлениях Ф. М. Достоевского: историософия русского мессианства в проекции исторического нарратива	9
Блохин В. В. Н. К. Михайловский и Ф. М. Достоевский (к пониманию проблемы взаимоотношений народа и интеллигенции в пореформенной мысли России)	27
Джузеппе Астутто. «Зимние заметки о летних впечатлениях» Ф. М. Достоевского: культурно-историческая проблематика цикла	38
Вититнев С. Ф., Шмелева А. В. Эволюция и идейные особенности социально-политических воззрений Ф. М. Достоевского	45
Куренкова Е. А. Ф. М. Достоевский и XXI век: образы и пророчества в фокусе актуальных вызовов современности	59

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Фанталов А. Н., Малязина М. А. Царствование императора Александра I: от рассвета до заката. Анализ исторических обстоятельств	70
Медоваров М. В. Последний номер журнала «Русское обозрение» (1903 г.): подготовка, программа, содержание	81
Судзальцев И. А. Когда же состоялось подлинное основание Коминтерна?	91
Ларионов А. Э., Дворковая М. В. Образы детства в советском плакате периода Великой Отечественной войны 1941–1945 гг.	100
Горлов В. Н. «Я покончил с культом Сталина, но полностью разделяю сталинскую позицию в области руководства культурой». Противоборство Н. С. Хрущёва с новыми направлениями в изобразительном искусстве	114
Ковалёв С. А. Донбасс: смысл традиции и современный системный анализ	127

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Алексеев К. А. Ареально-диалектная дивергенция восточной ветви индоевропейской семьи (интегральный обзор)	131
Прохватилов И. В. Причины и мотивация участников Вендского крестового похода 1147 г.	146
Шелудченко Н. П. Взаимоотношения между ФРГ и Россией в политической и экономической сферах в 2017–2020 гг.	159

ИСТОРИОГРАФИЯ

Черемных О. А. Анализ Г. В. Вернадским терминологии в книге «Монголы и Русь»	170
---	-----

ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ

- Филяева А. И.** Пропорциональная избирательная система как один из институтов урегулирования этнических конфликтов 177
- Костючков А. Н.** Кинофильм как инструмент формирования международного образа страны (на примере художественного фильма «Невероятные приключения итальянцев в России»). . 184

ПАМЯТНИКИ МИРОВОЙ МЫСЛИ: ПЕРВАЯ ПУБЛИКАЦИЯ НА РУССКОМ ЯЗЫКЕ

- Уиллоуби В.** Глава 11. Место расположения суверенитета в организме государства. 195

CONTENT

THEME OF THE ISSUE: FYODOR MIKHAILOVICH DOSTOEVSKY: RUSSIA AND THE WORLD. TO THE 200TH ANNIVERSARY OF THE BIRTH OF THE WRITER

V. Bagdasaryan. History of Russia in the Views of F. M. Dostoevsky: the Historiosophy of Russian Messianism in the Projection of Historical Narrative	9
V. Blokhin. N. K. Mikhailovsky and F. M. Dostoevsky (to Understand the Problem of Relations Between the People and the Intelligentsia in the Post-Reform Thought of Russia)	27
Giuseppe Astuto. «Winter Notes about Summer Impressions» of Fyodor Dostoevsky: Cultural and Historical Problems of the Cycle.	38
S. Vititnev, A. Shmeleva. The Evolution and Ideological Peculiarities of F.M. Dostoevsky's Sociopolitical Beliefs	45
E. Kurenkova. F.M. Dostoevsky and the 21st Century: Images and Prophecies in the Light of the Relevant Challenges of Our Time	59

NATIVE HISTORY

A. Fantalov, M. Malyazina. Emperor Alexander I' Secrets: Ascension and Death. Analysis of Historical Circumstances	70
M. Medovarov. The Last Issue of the "Russkoye Obozreniye" Journal (1903): Preparation, Program, Content	81
I. Suzdaltsev. When Was Comintern Actually Founded?	91
A. Larionov, M. Dvorcovaya. Images of Childhood on the Soviet Poster in the Period of the Great Patriotic War (1941–1945)	100
V. Gorlov. "I Have Done Away With Stalin's Cult of Personality, But I Fully Share Stalin's Stand Concerning Cultural Governance". N.S. Khrushchev's Antagonism to New Trends in the Visual Arts. ...	114
S. Kovalev. Donbass: the Meaning of Tradition and a Modern Systemic Analysis.	126

GENERAL HISTORY

K. Alekseev. The Areal-Dialect Divergence of the Eastern Branch of the Indo-European Family (an Integrative Review)	131
I. Prokhvatilov. Reasons and Motivation for the Wendish Crusade of 1147.	146
N. Sheludchenko. Relations Between Germany and Russia in the Political and Economic Spheres in 2017–2020	159

HISTORIOGRAPHY

O. Cheremnykh. G. V. Vernadsky's Analysis of Terminology in the Book "The Mongols and Russia" ...	170
--	-----

POLITOLOGY

- A. Filyaeva.** Proportional Electoral System as an Institute for Resolving Ethnic Conflicts 177
- A. Kostiuchkov.** A Motion Picture as a Tool for Shaping the International Image of a Country
(a Case Study of the Feature Film "Unbelievable Adventures of Italians in Russia") 184

**MONUMENTS OF THE WORLD THOUGHT:
FIRST PUBLICATION IN THE RUSSIAN LANGUAGE**

- W. Willoughby.** Chapter XI. Location of Sovereignty in the Body Politic. 195